

SUCESOS / LE DIERON UNA PALIZA CUANDO VOLVÍA A CASA TRAS TRABAJAR TODA LA NOCHE

Los agresores intentaron asfixiar al 'urbano' mientras le golpeaban

LLEIDA • Los agresores que amordazaron y golpearon a un agente de la Guardia Urbana de Lleida el domingo a primera hora de la mañana en las afueras de la ciudad, le pusieron una bolsa en la cabeza e intentaron ahogarle apretándole con una cuerda, mientras le propinaban golpes y patadas.

El agente fue dado de alta el mismo domingo por la noche después de recibir cuidados durante todo el día en el Hospital Arnau de Vilanova de Lleida, donde ingresó de urgencias.

Los hechos tuvieron lugar a primera hora de la mañana del mismo domingo, cuando el agente había acabado el turno de noche y volvía a su casa, situada en la localidad de Alpicat.

► Los Mossos siguen investigando para identificar y dar con los asaltantes

Después de cambiarse de ropa y salir de comisaría, el agente se dirigió hacia su casa, situada en la localidad de Alpicat, y sobre las 7.30, ya cuando estaba llegando fue cuando sufrió el brutal ataque.

Uno de los tres agresores se situó en la carretera y actuó de cebo para captar la atención del agente y que se detuviera, como si necesitara ayuda porque había sufrido un accidente. La víctima paró su vehículo y,

► El agente se encuentra de baja a causa de las múltiples heridas

acto seguido, salieron los otros dos implicados en la agresión.

Después, le pusieron en la cabeza una bolsa, le ataron de manos y le rodearon el cuello con una cuerda que apretaron intentando asfixiarlo. Después le pegaron insistentemente, incluso utilizando un bastón para golpearle.

Mientras le pegaban, los asaltantes le gritaban "paga lo que debes", una y otra vez. A pesar de que la

víctima intentó poner la mano entre la cuerda para evitar morir por asfixia y defenderse así de los asaltantes, finalmente estos hombres solamente decidieron abandonar el lugar cuando el agente les gritó que se estaban equivocando de persona y que él era policía.

Todas las hipótesis

El caso está siendo investigado por la Unitat d'Investigació de los Mossos d'Esquadra que trabajan con todas las hipótesis y no descartan ninguna, a pesar de que el hecho que los asaltantes marcharan cuando les dijo que era policía, ha hecho afianzar la hipótesis de que los agresores se equivocaron de persona, según fuentes policiales.

Según los datos facilitados por la víctima a los Mossos, los asaltantes podrían ser de nacionalidad rumana o de otro país del Este, por el acento que tenían. El herido sufrió amnesia y estaba en estado de *shock* por lo que no recordaba algunos detalles.